Botschaft Nr. 2

14. November 2012

Ihr seid wie Meine "Waffen" hier auf Erden

Muttergottes möchte mit mir sprechen.

Mein Kind, höre Mir zu, schreibe dies auf.

Ihr seid wie Meine "Waffen" hier auf Erden. Durch euer Gebet wird viel Heil erlangt. Viele Seelen haben sich schon bekehrt. Aber es sind bei Weitem nicht genug.

Satan "schnauft" vor Wut. Er will alle Seelen verführen, um sie dann zu verdammen und zu quälen. Er ist so böse, dass ihm das nicht gelingt. Er sieht, wie seine Macht schwindet, und deshalb habt ihr derzeit soviel Leid auf eurer Erde. Er versucht alles, um seinen Plan durchzusetzen, und weiß, dass er das nicht mehr kann, und auf der Erde seht ihr die Diskrepanz zwischen Gut und Böse immer stärker / größer werden: Noch Böser oder (richtig) Gut.

Das "Dazwischen" wird und kann es bald nicht mehr geben, wegen der **Entscheidung**, die jeder von euch für sich selber treffen muss: **Gott Vater oder Satan.** Was anderes gibt es dann nicht mehr. Damit noch viele Seelen gerettet werden können, müsst ihr beten (weiterbeten), Meine Kinder. Eure Gebete sind gut, egal wie klein, kurz oder nichtig ihr sie (manchmal) empfindet. Jedes Gebet wird gehört und erhört.

Erklärung zur Erhörung: Die Erhörung ist sehr umfangreich. Hier anhand eines Beispiels: Wenn ihr für die Rettung einer Seele betet, wird diese gerettet werden, sofern ihr mit reinem Herzen betet und die Seele (zur Verbildlichung) noch ein weißes Fleckchen hat. Die Seele, die sich Satan "geweiht" hat, kann nicht gerettet werden. Sie hat ihr Licht, dass Gott ihr geschenkt hat, dem Teufel gegeben, und dieser wird es nicht zurückgeben. Die Seele, die zwar Satan "huldigt" und viel Unheil auf der Erde tut, hat noch Licht, wenn auch kaum sichtbar, aber sie kann gerettet werden. Für diese Seele reicht aber das Gebet allein nicht aus. Hierfür muss viel Sühne und Opfer getan werden. Dies ist ein langwieriger Prozess.

So. Nun gibt es viele, die (fast) reinen Herzens sind und sich mehr Geld, ein größeres zu Hause und dergleichen wünschen. All dies wird gehört, der "Wichtigkeit" nach überprüft, d.h., ist es wirklich gut für diese Seele, dass alles jetzt oder später zu bekommen, und nach "Überprüfung" wird entschieden. Das ist ein umfangreiches Thema, und Ich hoffe, dass du / ihr das jetzt etwas besser versteht.

Gott Vater weiß, was eine Seele braucht, jede einzelne von euch, und **Er gibt euch genau das, was ihr braucht** (Lebensumstände), um den Weg nach Hause zu Ihm zu finden. Er ist ein liebevoller Vater. Er liebt jeden einzelnen von euch. Und Er erwartet euch sehnsüchtig.

Mein Kind, Ich sehe du wirst müde. Ich würde dich jetzt gerne weiter unterweisen, aber du siehst, wie anstrengend solche Durchsagen sind. Um das ganze Geheimnis Gottes zu verstehen, bedarf es viel Zeit. Mehr Zeit, als ihr in eurem irdischen Leben habt. Vertraut. Ihr könnt nur vertrauen. Alles wird gut für die Kinder Gottes, die sich zu Ihm bekennen, und die Zeit des Neuen Paradieses ist nah. Sehr nah. Freut euch. Habt keine Angst. Euch wird geholfen werden. Egal, was noch passieren muss auf eurer Erde.

Ich liebe dich.

Deine Mutter im Himmel.